



Estado actual de las obras del puerto

Uno de los vecinos más antiguos y dedicados por entero al fomento de Mitre de los Olivos, D. Matías R. Sturiza, nos informa que próximamente se erigirá una estatua al general Mitre, según el propósito auspiciado desde hace algún tiempo por un grupo de vecinos caracterizados.

En cuanto a las obras que se inaugurarán hoy en el lugar destinado al futuro puerto, se ha construido ya la escollera de defensa en una extensión de cien metros, que se prolongará hasta quinientos, pues deberá proteger una vasta extensión.

La dársena y el canal de acceso serán dragados hasta una profundidad de nueve pies bajo el nivel habitual de la marea durante las bajantes ordinarias.

El plano preparado el año anterior por el director general de Navegación y Puertos, ingeniero Hum-

berto Canale, comprende, además, la construcción de un muelle de cincuenta metros para fondeadero de yates y otro de cien metros para la dársena, en la cual podrán amarrar las pequeñas embarcaciones dedicadas al cabotaje en el delta próximo y los navíos de paseo.

La belleza del lugar, cuyas inmediaciones ofrecen pintoresca policromía, será ampliada con la construcción del balneario, para el cual se formará una playa artificial.

Estas construcciones reportarán múltiples beneficios a las embarcaciones que navegan entre el puerto de la capital y las inmediaciones del delta; aparte de que el transporte de productos podrá hacerse por el río y el desembarque efectuarse cómodamente. La iniciativa, proyectada tiempo ha, complementa la de canalización de la barra del río Lu-

ján, pues con ambas obras se habrá facilitado grandemente el traslado de las frutas a los mercados metropolitanos.

El costo de las obras tampoco demandará cuantiosas erogaciones, pues el Gobierno provincial contribuirá con la cantidad de piedra que fuese necesaria, la cual, como la que se ha utilizado hasta ahora, será extraída por los penados de Olavarría, quienes aumentarán con esa labor el peculio que se les entrega al recuperar la libertad.

El paraje en que se han iniciado las construcciones es, por sus condiciones naturales, especialmente apropiado, ya que es el único lugar de la costa donde el depósito de arena cubre el fondo rocoso.

El establecimiento del pequeño puerto, además de los beneficios locales, será de gran utilidad para el

B. Castro, Antonio Malaver, Emilio Zorraquín, Juan Manuel Reyna, Matías R. Sturiza y otras personas.

A mediodía se servirá un almuerzo en Villa Carapachay, en obsequio del gobernador y de monseñor Copello, cura párroco en otros años de Jesús en el Huerto de los Olivos.

Luego, a las 17, se ofrecerá a los concurrentes un te en el Olivos Tennis Club, y después, de 17.30 a 19.30, un "diner-concert" en Villa Carapachay.

En la escollera, que se inaugurará a las 21.30, se quemarán fuegos artificiales, que se contemplarán por el público desde la explanada Sturiza, situada al final de la calle Mendoza. A todos estos actos concurrirán varias bandas de música.

Por la noche se organizará una recepción en Villa Carapachay en honor de las familias concurrentes.